



令和4年度 2月 面川報徳保育園 うめ2組 2歳児



寒さがまた一段と増す時期となりました。例年に比べ、今年は雪が降らない日が続きましたね。毎日、外を眺めては「はやくゆきあそびしたい。ゆき、ふらないかな」と待っていた子ども達。ようやく園庭が白く染まり、待ちに待った雪遊びを楽しめるようになりました。寒さに負けず、天気の良い日には外でたくさん体を動かし、雪遊びやそり遊びなど、冬ならではの遊びを思い切り楽しみたいと思います。

食事面では、箸を使って上手に食べられるようになってきました。正しい箸の持ち方が身につくように毎日、丁寧に知らせているところです。また、たんぼぼ組に向けてお弁当のハンカチ包みの練習も遊びの中で取り入れています。今月もまたいろいろな「できた！」に出会えそうで、とても楽しみです。まだまだ寒い日が続きますが、感染症の予防に気を配りながら毎日元気に過ごしましょう。

こま遊び



はさみで切った色紙を紙皿に貼り、こまを作って遊びました。去年よりも回し方が上手になっていて成長を感じました。

豆まきに向けて(製作遊び)



「おなかのなかにおにがいる」の絵本を見て、何色の鬼にするかを決めた子ども達。豆まきに向けてかっこいい鬼のお面を作りました。みんなで鬼をやっつけよう!!

だんごさし



白、もも色、きいろ、みどりの4色のだんごを丸め、ミズキの木にさしました。今年も元気がいっぱい過ごせますように。

雪遊び



楽しみにしていた雪遊び! スキーウエアも自分で着替えようと頑張っています。この日はみんなでそり遊びを楽しみました。

【今月のねらい】

○寒さに負けず、体を動かして遊ぶ。

○身の回りのことを進んで行い、一人でできる喜びを感じる。

【今月の歌】

○こんこんクシャンのうた

○おにのパンツ

2月の行事

- 3日(金) 豆まき
- 6日(月) 交通安全指導
- 8日(水) 避難訓練
- 10日(金) 誕生会
- 16日(木) 十日市ごっこ
- 21日(火) 歯科検診



お弁当包みできるかな?



たんぼぼ組さんになったらお弁当が始まります。お弁当遊びをしながら箸遊びを楽しんできたうめ組のお友達。少しずつお弁当包みの練習も始めました。うさぎさんのおみみ、ばってんこ、トンネルくぐってぎゅーっぎゅっ♪の歌に合わせて頑張っています。ぜひご家庭でもやってみてください。

おねがい

☆危険防止、衛生面からも手足の爪は短く切ってください。

☆汚れものが出たときは、次の日には補充をお願いします。

☆十日市ごっこで使用しますので、紙袋に名前を書いて持ってきてください。